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APPROVAZIONE DEL NUOVO REGOLAMENTO DELLA COMMISSIONE MENSA 
SCOLASTICA DEL COMUNE DI TREPUZZI.
 
PRESIDENTE - Abbiamo avuto sempre il regolamento
dovutamente dalla dottoressa 
ristorazione scolastica e aziendale
punti importanti. È importante sapere che la Commissione può contribuire al miglioramento 
della qualità del servizio offerto e delle relazioni con l'utenza. Esercita però funzioni propositive 
e consultive, per un proficuo collegam
aggiudicataria del servizio, 
costituita da un docente e un genitore per ogni ordine di scuola dell'istituto comprensivo statale 
Polo uno e per il Polo due, ma anche un docente
paritaria privata convenzionata
riconoscimento per la scuola Sacra Famiglia che da sempre agisce sul nostro territorio 
giusto che i bambini frequentanti questa scuola abbiano gli stessi diritti dei bambini che 
frequentano le scuole statali
genitori che vengono eletti, dura due anni 
genitori decade perché il figlio esce, viene rinominato sempre dai dirigenti scolastici. 
aspetto interessante è che la Commissione mensa viene formata
Sian, della Asl e quindi ci s
sull'alimentazione sana e devo dire che 
Commissione mensa, sono venuti tutti i genitori, tutti i docenti. 
attenzione anche per l'aspetto alimentare. Loro possono 
e alle operatrici, alla consegna delle derrate al fine di verificarne la conformità con il capitolato 
d'appalto, possono effettuare anche un controllo della 
fine distribuzione e può essere partner 
nella scuola, mirando alla responsabilizzazione delle sue componenti ai fini 
corrette scelte e abitudini alimentari e dunque della salute e del benessere e per la prevenzione d
patologie cronico degenerative
menù speciali, ai bambini che hanno delle gravi pa
Ladisa c'è stata sempre la massima attenzione proprio per questi bambini 
fino ad oggi è andato tutto bene.
sicuramente è proficua e fino 
approvata la delibera. Ci sono interventi
 
CONSIGLIERE NICOLACI 
dottoressa Del Prete e anche quello che ci ha a
notato appunto con piacere la presenza di queste commissioni costituite sia dal personale 
docente sia dai genitori dei ragazzi che possono non solo
proporre dei suggerimenti. O
cittadini, per cui voteremo sì.
 
PRESIDENTE - Grazie consigliera N
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PUNTO 3 O.D.G. 

APPROVAZIONE DEL NUOVO REGOLAMENTO DELLA COMMISSIONE MENSA 
SCOLASTICA DEL COMUNE DI TREPUZZI. 

bbiamo avuto sempre il regolamento, l'ultimo era del 2011, è stato adeguato 
dovutamente dalla dottoressa Del Prete, nel rispetto delle linee di indirizzo regionali per la 

aziendale. In Commissione già la dottoressa Del 
punti importanti. È importante sapere che la Commissione può contribuire al miglioramento 
della qualità del servizio offerto e delle relazioni con l'utenza. Esercita però funzioni propositive 

er un proficuo collegamento fra utenza e amministrazione comunale
 per accogliere le istanze dell'utenza stessa. 

un genitore per ogni ordine di scuola dell'istituto comprensivo statale 
olo due, ma anche un docente e un genitore per la scuola dell'infanzia 

privata convenzionata Sacra Famiglia. Molto importante questo passaggio perché è un 
riconoscimento per la scuola Sacra Famiglia che da sempre agisce sul nostro territorio 
giusto che i bambini frequentanti questa scuola abbiano gli stessi diritti dei bambini che 
frequentano le scuole statali. Le dirigenti scolastiche indicano i nomi dei rappresentanti dei 
genitori che vengono eletti, dura due anni in teoria la Commissione, ma se il rappresentante dei 
genitori decade perché il figlio esce, viene rinominato sempre dai dirigenti scolastici. 

la Commissione mensa viene formata. Rispondiamo alle istanze del 
quindi ci sono veri e propri corsi di formazione sull'alimentazione corretta

sull'alimentazione sana e devo dire che Trepuzzi è sempre stato presente all'unanimità come 
sono venuti tutti i genitori, tutti i docenti. Questo significa che c'è tanta 

attenzione anche per l'aspetto alimentare. Loro possono presiedere insieme agli operatori addetti 
alla consegna delle derrate al fine di verificarne la conformità con il capitolato 

are anche un controllo della gradibilità dei pasti mediante l'assaggio a 
fine distribuzione e può essere partner nei diversi progetti e iniziative di educazione alimentare 
nella scuola, mirando alla responsabilizzazione delle sue componenti ai fini 

abitudini alimentari e dunque della salute e del benessere e per la prevenzione d
patologie cronico degenerative. Sappiamo che soprattutto oggi c'è tanta attenzione anche ai 

ai bambini che hanno delle gravi patologie e bisogna dire che da parte della 
c'è stata sempre la massima attenzione proprio per questi bambini 

fino ad oggi è andato tutto bene. Questa collaborazione con i genitori e con i docenti 
sicuramente è proficua e fino a oggi ha portato a degli ottimi risultati. 

i sono interventi? Prego consigliera Nicolaci. 

CONSIGLIERE NICOLACI - Buonasera, un bravissimo intervento. Abbiamo ascoltato la 
rete e anche quello che ci ha appena detto il Presidente del Consiglio 

notato appunto con piacere la presenza di queste commissioni costituite sia dal personale 
docente sia dai genitori dei ragazzi che possono non solo effettuare dei controlli, ma anche 

Ovviamente siamo sempre favorevoli alla partecipazione attiva dei 
cittadini, per cui voteremo sì. 

Grazie consigliera Nicolaci, prego. 
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APPROVAZIONE DEL NUOVO REGOLAMENTO DELLA COMMISSIONE MENSA 

era del 2011, è stato adeguato 
l rispetto delle linee di indirizzo regionali per la 

l Prete ha illustrato i 
punti importanti. È importante sapere che la Commissione può contribuire al miglioramento 
della qualità del servizio offerto e delle relazioni con l'utenza. Esercita però funzioni propositive 

ento fra utenza e amministrazione comunale, Asl e 
 La Commissione è 

un genitore per ogni ordine di scuola dell'istituto comprensivo statale 
un genitore per la scuola dell'infanzia 

olto importante questo passaggio perché è un 
riconoscimento per la scuola Sacra Famiglia che da sempre agisce sul nostro territorio e quindi è 
giusto che i bambini frequentanti questa scuola abbiano gli stessi diritti dei bambini che 

e dirigenti scolastiche indicano i nomi dei rappresentanti dei 
missione, ma se il rappresentante dei 

genitori decade perché il figlio esce, viene rinominato sempre dai dirigenti scolastici. L'altro 
ispondiamo alle istanze del 

corsi di formazione sull'alimentazione corretta, 
repuzzi è sempre stato presente all'unanimità come 

uesto significa che c'è tanta 
resiedere insieme agli operatori addetti 

alla consegna delle derrate al fine di verificarne la conformità con il capitolato 
dibilità dei pasti mediante l'assaggio a 

educazione alimentare 
nella scuola, mirando alla responsabilizzazione delle sue componenti ai fini della promozione di 

abitudini alimentari e dunque della salute e del benessere e per la prevenzione di 
appiamo che soprattutto oggi c'è tanta attenzione anche ai 

bisogna dire che da parte della 
c'è stata sempre la massima attenzione proprio per questi bambini e queste bambine e 

uesta collaborazione con i genitori e con i docenti 
degli ottimi risultati. Chiedo che venga 

Buonasera, un bravissimo intervento. Abbiamo ascoltato la 
ppena detto il Presidente del Consiglio e abbiamo 

notato appunto con piacere la presenza di queste commissioni costituite sia dal personale 
ttuare dei controlli, ma anche 

vviamente siamo sempre favorevoli alla partecipazione attiva dei 
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CONSIGLIERE CAPODIECI 
favorevoli, ovviamente, all'approvazione di questa modifica del regolamento che era già stato 
approvato in una precedente delibera del 
3 a 6 anni come diritto a usufruire della mensa, era importante integrare questo regolamento 
dando la possibilità anche a questi ragazzi di essere rappresentati nelle diverse commissioni
questa Commissione, in particolare
con il Gal Valle della Cupa sono stati 
obiettivo fondamentale quello di portare avanti degli interventi di educazione alimentare 
all'interno soprattutto delle scuole. N
del Gal, sono state finanziate
sarebbe interessante entrare in contatto con le aziende, sarà 
questi progetti possano essere effettivamente implementati anche all'interno delle nost
So che si stanno mettendo in contatto con i dirigenti scolastici
facciano questi progetti di educazione alimentare perché sono dei progetti molto interessanti e 
molto importanti. 
 
PRESIDENTE - Riguardo a questa 
utili, perché bisogna dire che la progettazione nelle scuole va fatta a settembre, massimo prima 
decade di ottobre, quindi teniamolo presente questo aspetto perché se il Gal ha altre proposte 
per l'anno prossimo dobbiamo farle tra fine giugno e l'inizio del nuovo anno scolastico
Mediterranea è riuscita a entrare
loro progetto. Il Polo 1 non ha colto la proposta
votazione. 

 
PRESIDENTE – Il Consiglio approva.
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CONSIGLIERE CAPODIECI - Anch'io semplicemente per dire che anche noi siamo 
approvazione di questa modifica del regolamento che era già stato 

approvato in una precedente delibera del Consiglio Comunale, quindi avendo inserito ragazzi da
usufruire della mensa, era importante integrare questo regolamento 

ando la possibilità anche a questi ragazzi di essere rappresentati nelle diverse commissioni
questa Commissione, in particolare. A proposito di educazione alimentare voglio dire una cosa, 

upa sono stati finanziati due progetti di cooperazione che hanno come 
obiettivo fondamentale quello di portare avanti degli interventi di educazione alimentare 

scuole. Noi abbiamo finanziato, dico noi perché sono un dipendente 
ziate due aziende che stanno portando avanti questo progetto

entrare in contatto con le aziende, sarà cura mia indicarle
questi progetti possano essere effettivamente implementati anche all'interno delle nost
o che si stanno mettendo in contatto con i dirigenti scolastici, è bene che in entrambi

uesti progetti di educazione alimentare perché sono dei progetti molto interessanti e 

iguardo a questa cosa, Tipica Mediterranea ha presentato il progetto in tempi 
perché bisogna dire che la progettazione nelle scuole va fatta a settembre, massimo prima 

decade di ottobre, quindi teniamolo presente questo aspetto perché se il Gal ha altre proposte 
l'anno prossimo dobbiamo farle tra fine giugno e l'inizio del nuovo anno scolastico

entrare, il Polo 2 l'ha accettata e quindi cominceranno a brevissimo il 
non ha colto la proposta, questo come informazione. 

 
VOTAZIONE 

Unanimità 

l Consiglio approva. 
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nch'io semplicemente per dire che anche noi siamo 
approvazione di questa modifica del regolamento che era già stato 

omunale, quindi avendo inserito ragazzi dai 
usufruire della mensa, era importante integrare questo regolamento 

ando la possibilità anche a questi ragazzi di essere rappresentati nelle diverse commissioni e in 
proposito di educazione alimentare voglio dire una cosa, 

due progetti di cooperazione che hanno come 
obiettivo fondamentale quello di portare avanti degli interventi di educazione alimentare 

oi abbiamo finanziato, dico noi perché sono un dipendente 
due aziende che stanno portando avanti questo progetto. Per cui 

mia indicarle, in modo tale che 
questi progetti possano essere effettivamente implementati anche all'interno delle nostre scuole. 

è bene che in entrambi i poli si 
uesti progetti di educazione alimentare perché sono dei progetti molto interessanti e 

editerranea ha presentato il progetto in tempi 
perché bisogna dire che la progettazione nelle scuole va fatta a settembre, massimo prima 

decade di ottobre, quindi teniamolo presente questo aspetto perché se il Gal ha altre proposte 
l'anno prossimo dobbiamo farle tra fine giugno e l'inizio del nuovo anno scolastico. Tipica 

l'ha accettata e quindi cominceranno a brevissimo il 
formazione. Passiamo alla 


